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Die Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
An den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 23.04.2009 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Asphaltverwendung für die Verlängerung des Ostwestfalendammes 
 
 
Text der Anfrage 
 
Frage: 
 
Welche Art von Asphalt wird auf der Verlängerung des Ostwestfalendammes zwischen Südring 
und zukünftiger A 33 verwendet werden? 
 
1. Zusatzfrage: 
 
Wird hier Asphalt mit der geringst möglichen Lärmentwicklung verwendet werden? 
 
2. Zusatzfrage: 
 
Sollte das nicht der Fall sein, wieso nicht? 
 
 
Unterschrift 
gez.  
Stille 
Vorsitzender der Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
 
 
 
 
 


